



Georg-Büchner-Schule unterstützt Kinderdorf

HANAU ■ Kurz vor Weihnachten hat sich das Albert-Schweitzer-Kinderdorf (ASK) Hanau über eine Spende der Georg-Büchner-Schule (GBS) in Rodgau gefreut. Das Geld ist dank der Veranstaltung „Weihnachtszeit an der GBS“ zusammengekommen, die alle zwei Jahre durchgeführt wird. Das Weihnachtsprojekt besteht aus Theateraufführungen und dem Verkauf von selbst gebastelten Grußkarten

sowie zahlreichen Leckereien. Ein Teil des Erlöses kommt einer sozialen Einrichtung zu Gute, in diesem Jahr konnte sich das ASK Hanau freuen. Die Spendensumme von 1508,34 Euro wurde von der stol-

zen Schülerversammlung bei einer spontanen Zusammenkunft in der Aula der GBS an Gundula Hoffmann und Uli Ratmann vom Albert-Schweitzer-Kinderdorf übergeben. ■ ron/Foto: PM